

InternationalMedia

KAMIS 7 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO/SETKAB.GO.ID

PENETAPAN LIBUR NASIONAL HARI RAYA IDULFITRI 1443 H

Presiden Joko Widodo memimpin Ratas mengenai Persiapan Menghadapi Idulfitri 1443 H/2022 M, Rabu (6/4), di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Rabu (6/4). Pemerintah menetapkan Libur Nasional Hari Raya Idulfitri 1443 H pada 2 dan 3 Mei 2022 serta Cuti Bersama Idulfitri pada 29 April serta 4-6 Mei 2022.

Jokowi Larang Menterinya Bicara Perpanjangan Masa Jabatan Presiden

Pernyataan Jokowi yang melarang menteri berbicara perpanjangan masa jabatan presiden dan penundaan Pemilu 2024, dinilai kurang tegas. Masyarakat berharap Jokowi dengan tegas mengatakan, Pemilu digelar 14 Februari 2024.

JAKARTA (IM) – Presiden Joko Widodo (Jokowi) melarang para menteri di Kabinet Indonesia

Maju berbicara soal penundaan Pemilu atau perpanjangan masa jabatan presiden. Sebab hal itu

hanyalah menjadi polemik di tengah-tengah masyarakat.

Kepala Negara menegaskan hal ini dalam sidang Kabinet Paripurna yang diikuti para menteri, Rabu (5/4).

“Jangan menimbulkan polemik di masyarakat, fokus pada bekerja dalam penanganan kesulitan yang kita hadapi. Jangan sampai ada lagi yang menyuarakan mengenai penundaan atau perpanjangan,” ujar Jokowi dilihat dari YouTube Sekretariat Presiden,

Rabu (6/4).

Kemudian, Kepala Negara juga meminta para menteri untuk memiliki sensitif terhadap kesulitan yang tengah terjadi. Para menteri harus bisa menjelaskan langkah apa saja yang telah diambil oleh pemerintah dalam menghadapi masalah tersebut dengan baik.

“Jelaskan situasi global yang sedang sangat sulit, sampaikan dalam bahasa rakyat dan langkah langkah yang sudah diambil

pemerintah itu apa dalam menghadapi krisis dan kenaikan inflasi,” katanya.

Sebagaimana diketahui, dalam beberapa waktu terakhir, wacana penundaan Pemilu 2024 hingga perpanjangan masa jabatan Presiden naik ke permukaan.

Beberapa menteri yang ada di kabinet pun juga ikut memberika komentar. Presiden pun sudah menegaskan bahwa dirinya taat

► Bersambung ke hal 11

BPOM Ditekan untuk Perpanjang Masa Kedaluwarsa Vaksin-19?

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi IX DPR Anshori Siregar menuding ada pihak yang mencoba menekan Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) agar memperpanjang shelf life atau masa simpan vaksin Covid-19 yang sudah masuk kedaluwarsa.

Anshori Siregar mencurigai hal ini berkaca pada pernyataan Kepala BPOM Penny Lukito sebelumnya yang meminta vaksin kedaluwarsa sebaiknya dimusnahkan.

“Apakah ada yang menekan atau apa, atau bagaimana? Sehingga, menurut saya, pikiran saya pertama kali itu bilang, ‘buang saja dah, buang saja, orang

sudah (kedaluwarsa). Tapi apakah ibu berubah pikiran dengan adanya pertemuan dengan ini, dengan ini, saya enggak tahu,” kata Anshori dalam rapat dengar pendapat (RDP) Komisi IX DPR dengan Kepala BPOM, Rabu (6/4).

Anshori meminta penjelasan Penny Lukito terkait dugaan ada pihak yang menekan BPOM sehingga memutuskan vaksin kedaluwarsa bisa diperpanjang.

“Kalau memang enggak benar, enggak apa. Tapi kalau enggak benar, mungkin bisa diklarifikasi. Istilahnya itu (meminta) agar ini

► Bersambung ke hal 11

Menlu RI: 133 WNI telah Dievakuasi dari Ukraina, 32 Orang Memilih Tinggal

JAKARTA (IM) - Menteri Luar Negeri RI Retno Marsudi dalam Rapat Kerja (Raker) dengan Komisi I DPR pada Rabu (6/4) mengungkapkan, dari 165 WNI

di Ukraina, 133 di antaranya telah berhasil dievakuasi sementara sisanya memilih tinggal di negara yang tengah dilanda perang itu.

“Masih terkait Ukraina, kita

patut bersyukur bahwa semua WNI yang ingin dievakuasi telah dievakuasi dan telah tiba

► Bersambung ke hal 11

Munarman Divonis 3 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) – Kajelis Hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Timur (Jaktim) menghukum mantan Sekretaris Umum Front Pembela Islam (FPI), Munarman, tiga tahun penjara. Hakim menyebutkan Munarman terbukti melakukan tindak pidana terorisme.

“Menyatakan terdakwa Munarman terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana dengan sengaja sebagaimana dakwaan ketiga,” kata ketua Hakim, saat membacakan vonis di PN Jakarta Timur, Rabu (6/4).

Adapun hukuman tersebut sebagaimana Pasal 13 Juncto Pasal 7 yang telah ditetapkan menjadi UU Nomor 15 Tahun 2003 tentang Perppu Nomor 1 Tahun 2002 tentang Pemberantasan Tindak

► Bersambung ke hal 11

Kasus Harian Covid-19 Tambah 2.400, Pasien yang Sembuh 5.415 Orang

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kembali mengumumkan perkembangan kasus Covid-19 di Indonesia. Hingga Rabu (6/4) pukul 12.00 WIB tercatat, ada penambahan 2.400 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 6.026.324

terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Rabu (6/4) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id. Selain itu, Satgas juga melaporkan ada jumlah

► Bersambung ke hal 11



FOTO/ANT

RAKER KEMENLU DENGAN KOMISI I DPR

Menteri Luar Negeri Retno Marsudi (tengah) bersiap mengikuti rapat kerja (Raker) dengan Komisi I DPR, di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (6/4). Raker itu membahas perlindungan Warga Negara Indonesia (WNI) dan Badan Hukum Indonesia di Ukraina, Diplomasi Indonesia terkait konflik Rusia dan Ukraina, serta meminta keterangan Kementerian Luar Negeri terkait Special Procedures Mandate Holders (SPMH) mengenai sejumlah kasus dugaan penghilangan paksa, penggunaan kekerasan berlebihan, penyiksaan, dan pemindahan paksa di Provinsi Papua dan Papua Barat.

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2022 M / 1443 H

Zuhur 11:56 Ashar 15:14 Magrib 17:57 Isya 19:06 Imsak 04:37 Subuh 04:47

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Cara kita berterima kasih dan membalas budi baik bumi adalah dengan tetap bertekad melestarikan lingkungan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™ FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!

Aneh, Perut Seorang Pemuda di Jember Berisi Gelas Kaca

ANEH tapi nyata! Gelas bening ditemukan dalam perut Nur Lasiadi, pemuda yang tinggal di Jember, Jawa Timur.

Sejak tiga bulan lalu, Lasiadi mengeluh sakit di bagian perutnya. Kemudian ada keluhan kemusnahan berikut Anggota DPRD Jember membawa Lasiadi ke rumah sakit untuk menjalani operasi.

Setelah dioperasi, gelas bening yang ada di dalam perutnya berhasil dikeluarkan dan saat ini kondisi Lasiadi sudah stabil.

Nur Lasiadi merupakan warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Semboro. Dia masih terkulai lemas di rumahnya paska operasi gelas yang ada di perutnya. Ia dioperasi oleh tim medis dari Rumah Sakit Daerah Balung Jember. Tidak ada yang mengetahui mengapa gelas dapat masuk di perut Nur Lasiadi.

Namun tim medis menduga Lasiadi menderita kelainan jiwa hingga memasukkan gelas dari dalam anusnya. Kendati demikian, pasien

► Bersambung ke hal 11

Punggung Bayi Ditulisi Pesan Khusus Jika Keluarga Terbunuh di Ukraina

SEORANG Ibu di Ukraina mencoret-coret punggung bayinya dengan informasi detail soal identitas sang bayi tersebut, jika mereka terpisah dalam perang.

Sasha Makoviy (33), ingin memastikan bahwa penyelamat dapat menyatukan kembali anak yang bernama Vira (2), dengan keluarga ketika pasukan Rusia mendekati Kyiv.

“Saya pikir jika saya akan mati dia bisa menemukan siapa dia dan dari keluarga apa dia berasal. Mungkin untuk menemukan beberapa orang yang dikenal yang bisa merawatnya,” terangnya.

“Saya memutuskan untuk meletakkan informasi di punggung Vira karena saya benar-benar takut,” lanjutnya.

“Dia adalah hal yang paling berharga dalam hidupku jadi aku tidak bisa membayangkan jika kita kehilangan satu sama lain,” ujarnya.

Sasha menulis nama Vira, tanggal lahir dan nomor telepon keluarga di kulit sang bayi saat mereka bersiap meninggalkan rumah mereka di

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.425,00	14.250,00
SGD	10.768,00	10.458,00
AUD	10.997,00	10.777,00
EUR	15.864,00	15.589,00
HKD	1.879,00	1.799,00
GBP	19.020,00	18.730,00

Rabu 6 April 2022 15.45 WIB